

おたより 84号

私のひとりごと

石丸博巳

森友学園に続き加計学園そして共謀罪。そして海外では毎日のようにテロ殺傷事件。連日嫌なニュースばかりの中で、藤井聡太・四段のすばらしさ。

素晴らしい天才が世の中にはいるものです。最近卓球やバドミントンも若い選手が世界で活躍するようになってきています。

それにしても藤井四段は格別ですね。6月26日の増田康宏・四段との対局で、プロ公式戦負けなしの29連勝という前人未到の新記録です。まだ中学生ですからね。どんな努力であれだけの快挙をなすことが出来るのかなあ。



6月20日の加藤一二三・九段と高野智史・四段の対局では、何か加藤さんの方がかわいく見えましたね。その動きが特徴かもしれませんが、落ち着きなくチーズを食べたりお茶を飲んだり、早く「参りました」と言って楽になってしまいたいようにも見えました。藤井さんの事を思い、藤井さんに代わって老兵は去るのが、自分の運命のようにも感じたのでしょうか。

その影響で今子供たちの間で将棋が流行ってきたようです。私自身子供の頃におじいちゃんとかへぼ将棋をしたことはありますが、やりだすと面白いものだと思います。子供たちに限らず大人だってゲームばかりしていないで、将棋や囲碁、そしてかるたも良いと思います。頑張ってコンピューターのAIにも勝ってほしいものです。

「幽霊の日」なんてあるのをご存知ですか？

突然ですが、「幽霊の日」なんてあるんですよ。

7月26日です。1825年（江戸時代文政8年）のこの日に江戸中村座で四世鶴屋南北作の「東海道四谷怪談」が初上演されたからだそうです。

「東海道四谷怪談（俗に四谷怪談）」は、江戸の雑司ヶ谷で浪人民谷伊右衛門に毒殺された妻お岩の復讐話です。不義密通をはたらいた男女が殺され、戸板に縛られ神田川に流されたという元禄時代に起きたとされる事件をヒントに、四世鶴屋南北が物語を作りました。

怪談話の定番とされ、さまざまなバリエーションで舞台化、映画化されています。色々な記念日がありますが「幽霊の日」なんて面白い記念日もあるのですね。

今月の写真紹介

住宅リノベーション

丸岡町北横地 大西正紀邸



施主様の言葉

10年程前にオール電化の工事でお世話になったのが石丸さんでした。その後、私達夫婦が60才になる頃には、将来快適にそして安心して住める家にしておきたいと考え

るようになりました。

2年程前、家の基礎の部分にヒビ割れがあるのを見つけました。その後、心配になり石丸さんに相談したのが去年の夏でした。ヒビ割れは心配ないものである事、そして建替えなくてもリフォームでまだまだ大丈夫である事などお聞きして、我が家のリフォームがスタートしました。



今までの家の間取りを生かしてのリフォームというのですが、玄関や洗面所を少し広くしたり、たっぷりとした収納などいろいろなアイデアを出してくださり、とても使い

勝手が良くなりました。

以前から、お米の収納には困っていました。玄関正面の廊下に5~6袋並べて置いてあるのが、ずっとうっとおしくて嫌でしたが見事に解決です。お米の袋も入れられる収納棚を作って下さり本当にすっきりしました。



外壁やクロス、お風呂を選ぶときにもアドバイスを下さり助かりました。

お陰様でステキに生まれ変わった我が家をこれから大切に、元気に快適に暮らしていきたいと思っています。

大西敬子様

子育て世代の健康住宅作りを応援します

有限会社 **石丸ハウスセンター** TEL 82-5533

一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

嫌な梅雨がやってきました。今年は例年より8日程梅雨入りが遅かったということでした。これからしばらくの間じめじめした嫌な季節が続きますね。梅雨は日本だけでなくヒマラヤから東側のアジアにあるそうです。梅雨があることで、木造が多い日本では住宅の湿気対策が大切なのです。